

## *CULTO DE ORACIÓN*

El próximo viernes a las 20h tendremos nuestro "Culto Especial de ORACIÓN". Es un buen momento para comenzar el año orando juntos al Señor. No faltes si puedes, será un tiempo muy especial.

Queda suspendido el culto de oración del próximo jueves

## *ASAMBLEA DE SOCIOS*

Ayer tuvo lugar la Asamblea de socios de nuestra asociación Abriendo Camino. Después de compartir los proyectos realizados, se presentó el planning para el año en curso, también fue elegida la nueva junta directiva. Damos gracias al Señor por este brazo de la iglesia que nos ha permitido alcanzar tantos proyectos.

## *ALIMENTOS Y ROPERO*

Seguimos necesitando alimentos y ropa de niños entre 6 a 10 años, además de calzado de hombre, tallas grandes.

## *REUNIÓN UDME*

El próximo sábado 19 de enero tendremos la reunión de mujeres evangélicas a las 5:30 pm. Ana María Vangioni, presidenta de la UDME, estará a cargo de la reflexión. Para más información hablar con Ruth.

*Jueves*

20:30 Ensayo  
alabanza

*Viernes*

20h Culto Especial  
de oración

*Sábado*

19h. Jóvenes

*Domingo*

11h Escuela  
Dominical

12h Culto de  
Adoración

NOTA:

CONSULTA EL CALENDARIO  
ONLINE DE LA IGLESIA.

LAS ACTIVIDADES  
SEMANALES DE JÓVENES Y  
ADOLESCENTES VARIAN DE  
DÍA Y HORA Y PUEDES  
CONSULTARLO EN LA WEB  
DE LA IGLESIA

Agenda Semanal



Dios, Dios mío eres tú;  
De madrugada te buscaré;  
**Mi alma tiene sed de ti, mi carne te anhela**

**Salmos 63:1**



En mi oración te busco...  
Porque mi corazón te anhela



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante

Por José Luis Castro López

“De madrugada, antes de amanecer, Jesús se levantó y, saliendo de la ciudad, se dirigió a un lugar apartado a orar.” (Mr.1:35)

Con toda seguridad la oración ha ido perdiendo terreno en nuestra experiencia de fe. La camuflamos detrás de muchos razonamientos como aquello de que orar también es vivir coherentemente delante de Dios; o que lo realmente importante es hacer el bien; o que hay los que oran pero su vida deja mucho que desear. Con toda seguridad podríamos buscar razones mil, y justificar nuestra lejanía de la oración. Es una de esas llamadas disciplinas espirituales que la racionalidad y la secularización de nuestras vidas se ha ido engullendo. Y de esta experiencia casi nadie se libra. Es uno de los males de nuestro tiempo. No conoce fronteras denominacionales, confesionales y tampoco entre pastores y ovejas. Todos estamos afectados por este mal.

En nuestro lenguaje apelamos a ser discípulos de Jesús, a ser seguidores de Jesús, a vivir como Jesús, a tener los valores de Jesús, pero pocas veces, estaréis conmigo, apelamos a ser hombres y mujeres de oración como Jesús. Porque la verdad es que está lejos de nuestra realidad, y, me atrevería incluso a decir, de nuestra preocupación. En este punto creo que debiéramos de ser honestos y sinceros con nosotros mismos, no buscar justificaciones, y menos defendernos, como si con ello quedásemos libres de responsabilidad.

¿Por qué nos ocurre esto? Probablemente los factores son múltiples y complejos, desde un racionalismo que no nos permite ver más allá que lo que “vemos”, un

escepticismo creyente, a una laxitud tal, que cualquier disciplina nos puede, aburrimiento, tedio, etc. ¿Es posible experimentar la oración como una bienaventuranza, como un privilegio? ¿Es posible experimentar la oración como liberación, catarsis, gozo, alegría, dicha, y disfrutar de ella? Tal vez entre otras cosas lo que nos sucede es que no hemos aprendido realmente del maestro el valor de la oración. Decir y afirmar que somos seguidores de Jesús es seguirle también por los caminos de la oración. Jesús, nos dice Marcos, de madrugada buscaba a su Padre; y eso me recuerda al salmista cuando afirma: “Dios, Dios mío eres tú; de madrugada te buscaré; Mi alma tiene sed de ti, mi carne te anhela”. Pero Jesús también se dirige al Padre en momentos claves de su vida, cuando tiene que elegir a los doce, “fue al monte a orar, y pasó la noche orando a Dios. (Lc.6:12ss). Está por demás mencionar la oración en el Monte de la transfiguración o en Getsemaní. Jesús, nuestro maestro, es el hombre de oración. Su vida no sólo es una constante oración por honestidad, coherencia a la misión que Dios le ha encomendado, sino porque realmente vivió la oración, le dedicó tiempo, esfuerzo, y además disfrutó de la oración.

Jesús enseñó a sus discípulos a orar a instancias de estos, “Señor, enséñanos a orar, como también Juan enseñó a sus discípulos”. Tal vez debiéramos en este nuevo año pedirle a Jesús que nos enseñe a orar, para así disfrutar de la oración, gozarnos en la oración, pero también derramarnos en la oración. Con toda seguridad experimentaríamos muchas bendiciones, tanto espirituales, como anímicas y personales, así como comunitarias.

## Culto Especial de Oración



“Y yo os digo: Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá.” Lucas 11:9”  
(Lc.11:9)

Rogamos al Señor por la reanudación de las escuelas dominicales. Que sean de bendición y edificación. Por los profesores y todos los que asistimos.

Por la reanudación de los ministerios de alimentos y ropero después de las vacaciones de navidad, así como del resto de ministerios.

Por nuestro testimonio personal y comunitario en este nuevo año que comienza, que el Señor nos bendiga con nuevos creyentes.

Por los hermanos que necesitan de trabajo, por todos aquellos que están sufriendo las consecuencias de la crisis, por la situación económica de nuestro país.

Por nuestros hermanos mayores, y por todos los enfermos de la iglesia.

